

## Cruz Roja atendió a 215 personas durante la pasada Feria Real 2011

Cortes causados por vidrio, traumatismos y contusiones las principales patologías atendidas

### Redacción

Jueves 8 de septiembre de 2011 - 20:24



A través de una nota de prensa, la Asamblea Local de Cruz Roja ha dado a conocer las atenciones realizadas durante la pasada Feria Real 2011, así como el dispositivo para cubrir la cobertura sanitaria en el recinto ferial.

Dicho dispositivo sanitario, como señala Cruz Roja, se puso en marcha a las 23:00 horas del día 31 de agosto, y estuvo activo hasta las 07:00 horas del día 6 de septiembre, en horario de 19:00 a 07:00 horas, durante todos los días de la Feria Real de Priego de

Córdoba.

Asimismo en el mismo han participado más de 52 voluntarios entre conductores, auxiliares de transporte sanitario y socorristas, repartidos en distintos turnos, además de contar con personal facultativo (Médico y Due) en horario de 23:00 a 07:00 horas durante todos los días de feria.

En el recinto ferial, Cruz Roja instaló una sala de recepción y primeros auxilios, mientras que en la Residencia Escolar Cristóbal Luque Onieva, anexa al mismo, se instaló una sala de observación y un puesto médico.

De la misma forma, el dispositivo contó con una Ambulancia Soporte Vital Básico Medicalizable durante el horario de cobertura.

En cuanto a las atenciones sanitarias y como señala el comunicado, se atendió durante la pasada Feria Real a un total de 215 personas, de los cuales, 69 fueron menores de edad.

En cuanto a las patologías atendidas destacan las heridas producidas por cortes con vidrio, heridas que en su mayoría han necesitado puntos de sutura o aproximación y algunas han tenido que ser derivadas a otros Centros Sanitarios; así como contusiones traumatismos, lipotimias, quemaduras, intoxicaciones etílicas y enfermedades comunes.

Un año más el dispositivo sanitario puesto en marcha por la institución humanitaria contó con la colaboración de la Residencia Escolar Cristóbal Luque Onieva, que gracias a la cesión de sus instalaciones se ha podido prestar a los ciudadanos una asistencia sanitaria de calidad